



**Frances Donald**  
Économiste en chef  
RBC Banque Royale

**Frances Donald**, économiste en chef à RBC, y dirige une équipe d'économistes qui effectuent des analyses visant à appuyer la prise de décisions éclairées, dans un monde en constante évolution. Spécialiste réputée en questions économiques, elle est fort prisée des clients, des dirigeants gouvernementaux, des décideurs politiques et des médias aux États-Unis et au Canada pour sa connaissance approfondie de la conjoncture macroéconomique et des marchés financiers en Amérique du Nord. Elle est reconnue pour sa capacité à aborder de façon claire des questions économiques complexes auprès d'un large public.

Avant d'entrer au service de RBC, M<sup>me</sup> Donald était économiste en chef, Monde et stratège au sein d'une autre institution financière. À ce titre, elle avait pour mandat de réaliser des prévisions sur les tendances macroéconomiques et financières à l'échelle mondiale ainsi que des analyses économiques et sur les marchés des capitaux pour déceler les risques et les occasions, et d'agir comme leader avisée au sein de l'entreprise et à l'externe.

Elle est souvent invitée comme conférencière, ainsi qu'à participer à des entrevues pour des médias d'envergure internationale, dont Bloomberg et CNBC.

M<sup>me</sup> Donald est titulaire d'un baccalauréat en économie de l'Université Queen's et d'une maîtrise en économie de l'Université de New York.



**Frances Donald**  
Chief Economist  
RBC

Frances Donald is the Chief Economist at RBC and leads a team of economists who deliver economic analyses to help inspire and empower informed decision making in an evolving world. Frances is a leading voice on economic issues and is highly sought after by clients, government leaders, policy makers, and media in the U.S. and Canada for her deep insights on the macro-economic environment and financial markets in North America. She is recognized for her ability to effectively communicate complex economic issues to wide audiences.

Frances joined RBC from another financial institution where she served as global chief economist and strategist. In this capacity, she was responsible for forecasting global macroeconomic and financial trends, analyzing the economy and capital markets for potential opportunities and risks, and serving as a thought leader both within the firm and externally.

She's a frequent public speaker and regularly appears in international media, including Bloomberg and CNBC.

Frances obtained a Bachelor of Economics from Queen's University and earned her master's degree in economics from New York University.